

Califican a Cuba de excelencia controles a la seguridad de vuelos internacionales



La Habana, 15 dic (RHC) Cuba obtuvo este año una calificación de excelencia en cinco controles externos a la seguridad de los vuelos internacionales que parten de sus aeropuertos.

De acuerdo a la Aduana General de la República (AGR) una de sus prioridades es impedir cualquier acción terrorista, tanto dentro como hacia fuera del país.

Las autoridades aduaneras explicaron además que desde finales de 2015, la nación caribeña cuenta con un órgano específico para garantizar la seguridad en salida desde sus fronteras.

Camilo Barrios Abreu, director de Enfrentamiento de la AGR hizo referencia a ese fortalecimiento del control a la salida internacional, a partir de la especialización de las fuerzas, que hoy exhibe estándares de seguridad reconocidas incluso por la exigente Administración para la Seguridad en el Transporte (TSA), de los Estados Unidos.

En la actualidad arriban al país un mayor número de viajeros, así como de cruceros y yates lo cual complejiza el escenario de las operaciones. **(Fuente/Trabajadores/Cubadebate)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150470-califican-a-cuba-de-excelencia-contrroles-a-la-seguridad-de-vuelos-internacionales>



Radio Habana Cuba